



Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	25-085
Prix	425 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans le quartier recherché du Carré d'Or, dans une belle résidence donnant sur une très jolie place arboré, je vous propose cet appartement en duplex et en dernier étage, au calme, lumineux, en très bon état, avec la climatisation, il se compose, d'une entrée, d'un toilette, d'un séjour avec cuisine ouverte équipé et aménagée, d'un bel espace chambre, d'un dressing et d'une salle d'eau avec toilette. Une visite appelez moi au 06 10 14 63 79 Christophe !! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques du gouvernement.

In the sought-after Carré d'Or district, in a beautiful residence overlooking a very pretty wooded square, I offer you this duplex apartment on the top floor, quiet, bright, in very good condition, with air conditioning, it is consist of an entrance, a toilet, a living room with open fitted and equipped kitchen, a beautiful bedroom area, a dressing room and a bathroom with toilet. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques du gouvernement.

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

